

たんぽぽ



西東京市立柳沢中学校

第1学年便り

令和6年6月21日

No. 1 O

第53回運動会

みんなでつなごう絆のバトン

「費やしたエネルギーの量と感動の大きさは比例する」

6月15日(土)、第53回運動会が開催されました。快晴の青空のした、中学生になって初めての運動会は、どうでしたか？競技だけでなく一人一役で仕事を分担した運動会、自分の役割は果たせましたか？

学年クラス別	優勝	B組		
全員リレー		B組	大玉流し	B組
400mリレー		男子	B組	女子 A組

「実行委員」として S R

初めての運動会は、楽しみでもあったし、少し不安な気持ちもありました。小学校とは全然違う運動会にワクワクするが、新しい環境下での不安。そんな気持ちが入りまじっての本番でした。実行委員としてリレーの走順を考えたり、クラスで作戦会議をするときの司会をしたりなどをしました。みんなが意見を出してくれたおかげで練習の時でもみんなで声をかけ合うなどして、励まし合ったり工夫しあったりしました。運動会本番ではいつもよりみんながまとまったことで、学年種目、全員リレー、総合優勝全ての賞を取ることができて、嬉しかったです。初めて実行委員をやってみて、大変だなあと思っていたけれど、今ではやってよかったなと思っています。

運動会 スナップ その1

1000m走



B組 大玉流し



A組 大玉流し



C組 大玉流し



障害物走 麻袋に向かってます。



ソーラン節 動きがそろってます。



800m走

